



La personne qui travaille à côté de moi dégage une très forte odeur de tabac chaque fois qu'elle revient après avoir fumé

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 29 mars 2012

Bonjour,

La personne travaillant au bureau juste à côté du mien (1m50 environ) fume et dégage une TRES forte odeur de cigarette à chaque fois qu'il revient. C'est vraiment fort, jamais vu ça avant (enfin senti).

Est-ce qu'en dehors du fait que ça dérange mon nez, cette odeur peut-être nocive pour moi ? Si oui dans quelle mesure ?

Cordialement,

Alex

Réponse :

La présence d'odeur ne peut exister que pour autant qu'il y a des composants de la fumée de tabac en suspension dans l'air. Vous êtes donc effectivement confronté à une forme réduite de tabagisme passif dont il n'est pas possible de déterminer avec précision le degré de dangerosité.

Par contre, le tabagisme passif ne se limite pas à ses effets sur la santé, il peut également nuire gravement aux conditions de travail.